

## **Avis Budget Group annonce un nouveau partenariat avec le FIA Championnat du monde d'endurance et des 24 heures du Mans**

Partenariat fondé sur un héritage commun d'innovation en matière d'ingénierie automobile et de solutions de mobilité, soutenu par un engagement en faveur de l'intégrité et de l'inclusion.

**Puteaux, le 27 mars 2023) - Avis Budget Group (Nasdaq : CAR), l'un des principaux fournisseurs de solutions de transport, et le FIA Championnat du monde d'endurance (WEC), dont la course phare est les légendaires 24 Heures du Mans, ont annoncé le 15 mars un nouveau partenariat.**

**En vertu de cet accord, Avis a été nommé Partenaire Premium du FIA WEC, qui voit des marques mondiales, telles que Ferrari, Porsche, Peugeot, Toyota et Cadillac, s'affronter sur certains des meilleurs circuits du monde, lors de courses d'une durée comprise entre 6 et 24 heures.**

**Avis sera le partenaire Premium officiel des services de location de véhicules du WEC pour la saison 2023, qui comprendra sept courses, dont les prestigieuses 24 Heures du Mans, qui fêteront leur centenaire en juin.**

Le WEC est le premier championnat du sport automobile à utiliser un carburant 100 % renouvelable. Dans le cadre d'une vision commune avec le WEC et afin de préparer un avenir de mobilité durable, la flotte électrique et hybride d'Avis sera donc promue comme une option permettant aux fans de voyager de manière durable à chaque événement. Tout comme l'ensemble des personnes impliquées dans la logistique du WEC et les équipes de course qui bénéficieront de ce dispositif.

Keith Rankin, Président International d'Avis Budget Group, a déclaré : "Nous sommes ravis d'annoncer ce nouveau partenariat qui coïncide avec la 100e édition des 24 heures du Mans. L'endurance correspond à notre entreprise, qui s'appuie sur près de 80 ans de solutions de transport à des millions de clients, avec aujourd'hui 11 000 agences dans 180 pays."

Avis développe ainsi des offres telles que le QuickPass, le service Avis Preferred de même que des forfaits tout compris qui permettent de contourner les guichets, de gagner en rapidité et flexibilité. Avis continue donc de déployer ses innovations pour des parcours de réservations et clients de plus en plus digitalisés et sans faille.

Frédéric Lequien, PDG de la FIA WEC, a déclaré : "Nous sommes ravis d'accueillir Avis dans la famille du Championnat du Monde d'Endurance de la FIA. Avis est une marque de confiance et on partage le sens d'innovation et d'excellence. Nous nous réjouissons

d'un partenariat fructueux au cours de cette année passionnante pour le sport automobile d'endurance".